

FORTSCHRITT BRAUCHT VERÄNDERUNG

Warum ist die Sanierung jetzt notwendig?

- um das Rathaus (Baujahr 1977) zu modernisieren und einen zeitgemäßen und funktionalen Zustand zu erreichen
- um die anfallenden Sanierungskosten zu reduzieren
- um eine moderne und digitalen Verwaltung einzuführen und somit den Bedürfnissen der Bürger besser gerecht zu werden
- um aktiv zum Klimaschutz beizutragen
- um zukünftige Unterhaltskosten zu reduzieren

Rathausanierung JETZT inkl. Aufstockung für die Stadtwerke

16,4 Mio € Gesamtkosten von einem externen Planungsbüro veranschlagt

- 6,6 Mio € Europäisches Förderprogramm

- 1,8 Mio € Stabilisierungshilfe 2023/2024

= 8 Mio € Eigenanteil der Stadt

Auswirkungen eines Bürgerbegehrens GEGEN die Rathausanierung

1 Mio € Verlust bereits gezahlter Planungskosten

+ 13 Mio € voraussichtliche Kosten für sanierungsbedürftiges Rathaus

+ 3,5 Mio € voraussichtliche Kosten für sanierungsbedürftiges Gebäude der Stadtwerke

= 17,5 Mio € Gesamtkosten bei späterer Sanierungen

Was Sie noch wissen sollten

Im Rahmen der Förderungen wurden die Sanierungspläne von der Regierung überprüft.

Wir stehen hinter allen bereits durchgeführten und geplanten Investitionen der Stadt z.B. Schul- und Kindergartensanierungen etc.

Der Stadtrat inclusive Bürgermeister prüfen verantwortungsvoll die Investitionen und beschließen im Sinne und zum Wohle der Bürger.

In den letzten 10 Jahren ist trotz der Investitionen von 67 Millionen Euro der Schuldenstand von 11,5 Million im Jahr 2014 auf 3,2 Million im Jahr 2024 abgebaut worden.

Finanzielle Folgen des Baustopps

Bei einem Baustopp würden die bereits bewilligten Fördergelder wegfallen und es müssten die bereits erhaltenen Stabilisierungshilfen zurückgezahlt werden

Das Rathaus und des Stadtwerkgebäude bleiben weiterhin sanierungsbedürftig, was erhöhte Kosten bei späterer Sanierung nach sich zieht.